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Anfrage 

der Abgeordneten Dr. BROESIGKE I Dr 0 STIX" 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Entwurf für ein Durchführungsgesetz zum Washing

toner Artenschutzabkommen 1973 

Das aus Gründen des Tier- un~ Pflanzenschutzes sehr bedeutsame 

übereinkommen über den Internationalen Handel mit gefährdeten. 

Arten freilebender Tiere und wildwachsender Pflanzen (Washing

toner Artenschutzabkommen 1973) war bereits in der letzten 

Gesetzgebungsperiode des Nationalrates Gegenstand einer an den" 

Herrn Bundesminister für Handel g Gewerbe und Industrie gerich

"teten schri.ftlicb,.en Anfrage freiheitlicher Abgeordneter (1610/J). 

Bekanntlich ist in Zusammenhang mit diesem Abkommen die Erlassung 

eines Durchführungs~1esetzes notwendig 1 und die FragestelJ.ung der 

dfu~aligen freiheitlichen Interpellation bezog sich in erster 

Linie auf den voraussichtlichen Zeitpunkt der Fertigstellung 

des gegenständlichen Ministerialentwurfeso 

In seiner Antwort (1567/AB) teilte der Herr Bundesminister für 

Handel, Gewerbe und Indus·trie mit, daß zwar alles unternommen 

würde, um den Gesetzesentwurf ehestmöglich zu vollenden, daß 

aber ein genauerer Termin noch nicht genannt werden könnteo 

Da seither mehr als ein Jahr vergangen ist, geben die gefertigten 

Abgeordneten der En'lartung Ausdruck, daß die Voraussetzungen für 

eine baldige Rat:ifizierung des in Rede stehenden Abkommens nun

mehr erfüllt sein sollten; sie richten daher an den Herrn Bundes

minister für Handel, Gewerbe und Industrie die 
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A n fra g e 

Wurde der Entwurf für ein Durchführungsgesetz zum 

Washingtoner Artenschutzabkomrnen bereits fertigge-

stellt beziehungsweise, wenn nein, wann ist damit 

zu rechnen? 
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